

24^e Dimanche ordinaire
17 septembre 2023



MESSAGE PASTORAL DE MGR SIMARD
POUR L'ANNÉE PASTORALE 2023-2024

ENSEMBLE CONTINUONS À BÂTIR LE ROYAUME !



Seuls, nous allons peut-être plus vite mais ensemble nous allons plus loin. Ces trois dernières années, nous nous sommes donné comme thème pastoral de créer le bonheur en nous inspirant de la charte du Royaume que sont les Béatitudes. Plus particulièrement nous avons voulu nous ouvrir à la Parole de Dieu et prêter l'oreille aux cris de nos frères et sœurs dans le besoin, donner avec un cœur généreux et aimant, offrir nos mains à la construction d'un monde de justice, de paix et de solidarité. Le processus synodal inauguré par le pape François nous a lancé l'appel urgent de marcher ensemble dans notre mission commune de faire des disciples, d'annoncer l'évangile de Jésus Christ et de bâtir le Royaume de Dieu en paroles et en actes.

En ces temps troublés et face aux épreuves qui ne cessent de frapper notre monde et notre Église, devant le spectacle de l'indifférence ou de la démission d'un grand nombre de nos frères et sœurs dans la foi, nous pouvons nous demander à quoi ça sert de rester fidèles, ou même douter et nous décourager de ne pas voir le Royaume de Dieu se construire et avancer. Au contraire, et plus que jamais, nous devons traduire en patience notre désir du Royaume. Nous sommes appelés à continuer à croire que le Règne de Dieu arrive et que le Royaume se bâtit ici et maintenant par la fidélité de nos engagements, de nos projets, de notre action en faveur des petits et des laissés pour compte de notre société, en un mot par la fidélité de notre espérance et de notre charité inventive et constante. Par contre, l'édification du Royaume ne repose pas sur nos seules épaules; elle se réalise grâce à la participation de chacun et de chacune, grâce à l'engagement de tous et toutes mais aussi de toutes les personnes de bonne volonté qui veulent un monde transformé par l'amour qui se fait partage, entraide, solidarité, réconciliation et justice.

Construire le Royaume, ensemble c'est possible! C'est possible car Jésus est avec nous. Son Esprit continue de souffler dans nos communautés et d'agir dans le cœur des jeunes, des moins jeunes, des personnes âgées et des enfants qui osent s'ouvrir à Sa présence dans leur vie. Jésus nous a laissé la logique et l'appel du Royaume de Dieu. Continuons ensemble à entrer dans cette mouvance du Royaume et à le faire advenir en nous appuyant d'abord sur Dieu, Père, Fils et Esprit et aussi sur les dons et les capacités que le Seigneur nous a confiés. Si, ensemble, nous plongeons dans le cœur de Jésus et de Marie notre Mère, si nous nous laissons rejoindre par le cœur de Dieu qui aime tant le monde, nous deviendrons porteurs de Sa lumière et témoins de cette espérance qu'il y a toujours de l'avenir en Dieu et avec Dieu.

Célébration eucharistique

Samedi 16 sept 16h30	Lucienne Saint-Onge / offrandes aux funérailles
Dimanche 17 sept 10h30	Joseph Herrin Sauvé 1 ^{er} ann / Offrandes aux funérailles Céline Joanette 1 ^{er} ann. / offrandes aux funérailles Rita Demer Meury 1 ^{er} ann. / offrandes aux funérailles René Cournoyer / offrandes aux funérailles Daniel Dupuy / offrandes aux funérailles Gilles-André Séguin / offrandes aux funérailles Eliesia Bouchard / Jocelyne et Fernand Carrier
Samedi 16 sept 16h30	Sidney Soucy / Sa mère Denise
Dimanche 17 sept 10h30	Yvette Bonhomme Boulirice 1 ^{er} ann / offrandes aux funérailles Noëlla Ethier Jolin / offrandes aux funérailles Jean Audette / Jeannine Cardinal Hélène Benoit Leboeuf /son époux et ses enfants
	Lampe du sanctuaire : Pour une faveur obtenu Annette Saint-Amour De Suzanne Cyr
<i>Merci de votre générosité!</i>	
2 et 3 septembre	650.90\$



17 septembre : Pèlerinage annuel au cimetière de Valleyfield, 13h30, venez faire mémoire de la vie de nos être chers.

En cas de pluie, rendez vous à la cathédral !



24 septembre : Dimanche de la catéchèse ayant pour thème : « Peu importe, Je t'appelle »
La catéchèse n'est pas l'affaire que des jeunes enfants, mais pour tous les enfants de Dieu!
Ensemble répondons,

« Nous voici! »



**Tous les vendredis soir
de 19h00 à 21h00**

**dans l'église Immaculée-
Conception de Bellerive**

Bienvenue à toutes et tous !!!



INVITATION À TOUS

Au profit de notre paroisse

Le samedi 25 novembre à 13h00,

Vous devez arriver à 12h00

83 rue Marquette, Valleyfield

Coût 25\$ le billet, en vente au secrétariat de la paroisse



Mon couple, j'y tiens!

Un week-end pour se ressourcer, communiquer et se comprendre, prendre des décisions à deux, retrouver du romantisme... C'est le temps de s'inscrire maintenant! Places limitées.
27-29 octobre à Granby – 3-5 novembre à Québec – 1-3 mars à Rawdon

info.vivreetaimer@gmail.com

Ghislaine et Marc : 819 566-6638 / Rosella et Michel : 418 496-3882 / Lianne et Sylvain : 514 426-8367

Le bonheur

Jour après jour, la vie nous bouscule dans tous les sens. Le temps file à toute vitesse, les responsabilités se multiplient, les imprévus aussi. Souvent, le stress prend le dessus et nous fait perdre de vue notre propre rythme intérieur. Le défi ultime consiste à trouver un peu de calme dans le brouhaha du quotidien et y parvenir est essentiel.

Si nous attendons les occasions parfaites pour être heureux, elles risquent de ne jamais se produire ou très rarement. C'est à nous de renouer avec notre espace intérieur toujours prêt à nous accueillir et nous rappeler qu'ici et maintenant, tout va bien. C'est à chacun de nous de faire une place pour le calme, la quiétude et la zénitude qui sont parties intégrantes de notre être. En chacun et chacune de nous existe une oasis de paix que personne ne peut altérer. Voici comment Chantal Lacroix présente ses 365 pensées qui mènent au bonheur.

Afin d'aider nos jeunes à découvrir leur oasis de paix et de sérénité, je vous propose, à mon tour, de leur écrire votre recette du bonheur afin de leur rappeler l'importance de s'arrêter, de savourer l'instant, de remettre les choses en perspective, d'arrêter le temps. Quand on développe la capacité de s'ancrer dans le moment présent, le temps n'existe plus. Ne reste plus que la conscience d'avoir le privilège d'être en vie, ici et maintenant.

René Lefebvre